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chercheurs
Question écrite n° 74220

Texte de la question

M. Patrick Hetzel interroge Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la
recherche sur les primes attribuées aux enseignants-chercheurs. En effet, dans son récent rapport public annuel
la Cour des comptes fait une nouvelle proposition : réformer les modalités d'attribution de la prime
d'encadrement doctoral et de recherche en l'articulant avec l'évaluation individuelle. Il souhaite donc savoir ce
qu'elle compte entreprendre afin de prendre en considération cette recommandation fort pertinente de la Cour
des comptes.
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